



Motion Pour une « Place du 14-Juin »

Qui ne se rappelle pas l'image de toutes les femmes et tous les hommes présent·e·s sur le pont de la RDU le 14 juin 2019 ? Cet évènement qui faisait écho à la première grève des femmes de 1991, avait pour ambition de revendiquer l'égalité entre les femmes et les hommes. Ce fut un moment historique, puisque depuis la création de la République et Canton du Jura, aucune manifestation n'avait jamais atteint un nombre autant conséquent de manifestantes et manifestants : 5'000 personnes.

En 2021, la ville de Lausanne décidait de commémorer la lutte pour l'égalité et la première grève des femmes de l'Histoire, en baptisant une de ses places : « Place du 14-Juin ».

La manifestation ayant eu lieu dans notre ville, cela aurait du sens qu'à notre tour nous puissions bénéficier d'une place, ou d'une rue, au nom de cet évènement historique. Nous pourrions utiliser une date de référence dans la lutte pour les droits des femmes (8 mars, 14 juin, 25 novembre) pour (re)baptiser l'endroit et célébrer ce moment avec les citoyennes et citoyens de notre ville.

Aussi, nous demandons au Conseil communal de bien vouloir (re)baptiser une place ou une rue de notre ville « Place » ou « Rue » « du 14-Juin ».

Delémont, le 28 août 2023

Pour le groupe socialiste
Leila Hanini

[Handwritten signatures in blue ink]

1 Rue
C. Müller
H. Raeder
D. Keller
H. Raeder
K. Aguer
Grossod
A. Müller
R. Beaud
P. Balthaz
B. Müller